



# 病児保育室

令和7年 4月 4日

## ピッコロケアルームからのお知らせ



### ヒトメタニューモウイルス

が 流行ってます。

ご入園、ご進級おめでとうございます！まだ肌寒い日が残りますが、春と共に新年度がスタートしましたね。ピッコロケアルームでは、初めての保育室でちょっぴり緊張した様子の子供達もいますが、今年度も子ども達一人一人に寄り添いながら日々過ごしていきたいと思えます。

3月上旬頃まで、園によってはインフルエンザが流行していましたが、3月～4月にかけて流行することが多い『ヒトメタニューモウイルス』がちらほらみられるようになってきました。ヒトメタニューモウイルスは、RSウイルスと似た呼吸器症状(咳や鼻水や発熱)を引き起こすウイルスです。飛沫や接触によって感染するので、マスクを着用したり、手洗いやアルコール消毒で感染予防していきましょう。

♪ピッコロケアルームでは、小学校3年生まで入室することができます。事前登録の必要もありません

必要になったらいつでもピッコロケアルームを利用して下さいね！

※新型コロナウイルス感染症の方は入室できません

※原則、抗原検査を受けてからの入室になります。



電話予約時間



午前7時～午後10時

TEL 072 (850) 8165

船橋小学校の前だよ♪

